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出席状況

2023 年 7 月 11 日　 1号
2023 年 7 月 4 日　第 1例会報告

₁．点　　鐘	 楠英夫会長

₂．ロータリーソング斉唱

（君が代・奉仕の理想）

₃．会長挨拶	 楠英夫会長

₄．新会員入会式

₅．米山記念奨学生紹介及び奨学金授与

6．幹事報告	 楢戸憲一幹事

₇．今月お誕生日の会員及び配偶者の紹介

	 親睦活動委員会

₈．委員会報告

₉．ニコニコＢＯＸの発表

	 𠮷田正一副ＳＡＡ

10．クラブ協議会

本年度の事業計画と抱負の発表

11．出席状況報告	 出席委員会

12．点　　鐘	 楠英夫会長

（司会進行：山口裕由ＳＡＡ）

地区HP 地区行事予定

会員数 出席数 出席免除 出席率 全員出席卓 3名以上欠席卓 メークアップ 出席訂正率
名 名 名 % 卓 卓 名 %

88 73 7 84.88 1・2・5・6
7・8・13・14 なし なし 84.88

次週のプログラム
7 月 18 日（火）の例会は，2023-24 年度	各委員会
事業報告と抱負及び予算についてのクラブ協議会
です。

本日のプログラム
18 時 か ら 例会， 例会終了後直前会長 ･ 幹事 ･	
ＳＡＡ慰労会です。



【会長挨拶】
	 楠 　 英 夫 会長

本年度，土浦南ロータリークラブの会長を務めさせていただきます楠で

す。	楢戸幹事	山口 SAAと共に一年間グラブの運営を精一杯務めさせて

いただきます。

新型コロナウイルスが指定感染症と定められてから数年間，休会や各行

事の中止が続いておりましたが，今年 5月 8日から「5類感染症」へ移行

されたことにより規制も緩和され今年度はコロナ以前の状況に戻り休会や

各行事の中止もなく運営できると思っております。

今年のゴードンＲ．マッキナリーＲＩ会長のテーマ「世界に希望を生み出そう」又，	第 2820

地区大久保博之ガバナーのテーマ	「まちを磨けば，あなたが輝き，世界を彩る」のもと，土浦

南ロータリークラブの事業を進めて行きたいと思います。	

今年，クラブの会長としてのテーマは掲げていませんが，目標とするところは主に土浦南

ロータリークラブを多くの方々に知っていただくこと，土浦南ロータリークラブの活動を理解

していただき，多くの方々に入会しもらい私たちの仲間に加わってもらうこと，青少年に対し

てロータリークラブについて理解を深めてもらうこと，そして会員が長く在籍していただける

ためのクラブ運営，雰囲気作り，入会して良かった，さらに会員を続けていて良かったと思っ

て貰えるよう努めてまいります。

土浦南ロータリークラブは 58 年の歴史があります。これは諸先輩方がクラブを大切に守り，

後輩を育てることを積み重ねてこられたことだと思います。このよき伝統を途絶えることなく

伝えていくことも私達の使命と考えます。

私は設立 59 年目の会長となりました。次年度からは 60 年目の新たな歴史のスタートとなり

ます。また，100 年を目指すのであれば 59 年は折り返しの年です。この繫ぎの年をしっかり

と運営していきたいと思います。

私は，皆様へのお願いも含めで以下の目標を持っています。

・会員増強　：純増 2名　女性会員増の取り組み。

・委員会活動：委員会を活発に実施。委員同士の交流を深める。

・マイロータリー登録：100%を目指して取り組む。

・	青少年活動：インターアクトの皆さんとロータリアンとの交流への取り組み。ローターアク

ト活動は昨年に引き続き支援していく。

・	活動への参加：地区大会，各セミナー，委員会活動に１つでも多く参加していただけるため

の取り組み

・その他

－土浦南ロータリークラブを多くの皆様に紹介するための取り組み。

－例会のプログラムを考え引き続き充実した内容になるよう取り組む。

最後に，本日の第 1回例会を迎えられたのは，楢戸幹事，山口 SAA，事務局池田さんが苦



労して準備していただいた賜物です。感謝しております。

これからの一年間を乗り切るには，皆様のご支援，ご協力が必要です。何卒お力添えの程よ

ろしくお願い申し上げます。

【新会員入会式】

▪中  磯子	さん

推薦者挨拶	 戸 谷 聰 子 会員

皆様こんにちは，中	磯子さんをご紹介いたします。

平成 3年度まで石川県の金城大学で音楽をご専門に教えておられました。学部長補佐をして

おられたそうですが，ご主人と一緒に土浦市民となり選挙権もお持ちです。ご主人は私どもの

アール医療専門職大学の学部長として昨年 4月からお仕事をして下さっており，とても仲のい

いご夫婦です。土浦南ロータリークラブの会員となりましたので，今後いろいろとご活躍して

頂けると私も楽しみにしております。皆様，宜しくお願い致します。

新会員挨拶	 中 　 磯 子 さん

只今ご紹介にあずかりました，中	磯子と申します。今回は新しく新入会員として入会させ

ていただきまして誠にありがとうございます。60 年近い歴史を誇られるということを先ほど

お聞きして，長い歴史の中，脈々ととこのロータリークラブが発展してきていることを感じ取

ることができました。その中の一員として，何か役に立つことができましたら本当に嬉しいと

思います。

簡単に自己紹介させていただきます。今ご紹介いただきましたが，金城大学の前は，姫路獨

協大学というところで同じように音楽を教えておりました。そこで音楽療法士の免許を取りま



して，ずっと音楽療法も同時に研究をしております。特に，金城大学にいる頃は研究活動をさ

せていただきまして，文科省から数百万のお金をいただきまして，日常予防の研究をずっとさ

せていただきまして，地域の方々に非常に協力をいただきまして，この研究を進めることがで

きていることを本当に感謝しております。そしてまた土浦も地域というところがとても結びつ

きが強いなと感じております。地域を中心に何かやっていくことができたら本当にいいなと思

いますし，日常予防に何か少しでも貢献できたらいいなと思っております。あと，専門は声楽

ですので，ずっとイタリアに留学して歌を歌って参りました。オペラとか，それからドイツリー

ドですね。それから，子供が 2人おりまして，長女はNHK交響楽団でチェロの次席奏者，次

女は新日本フィルハーモニー交響楽団の首席ビオラ奏者です。何かありましたら，お声掛けて

頂けたらと思います。宣伝になってしまい申し訳ございません。どうぞ宜しくお願い致します。
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生 年 月 日　　昭和 31 年 3 月 1 日

事 業 所 名　　アール医療専門職大学

役　職　名　　客員教授

所　在　地　　土浦市湖北 2-10-35

職 業 分 類　　私立大学

所属委員会　　出席委員会

▪野﨑昭彦	さん

推薦者挨拶	 君 山 　 毅 会員

皆様こんにちは，新会員を紹介させて頂きます。野﨑昭彦様，クラウン工業株式会社の取締

役社長でございます。職業分類は，機械小売り，所属委員会は職業奉仕委員会です。

新会員挨拶	 野 﨑 昭 彦 さん

こんにちは初めまして，野﨑昭彦でございます。この度，今泉さんから強い強いお誘いを頂

き，その後，君山さんからも強いお誘いがございまして入会させて頂く事になりました。これ

まで海外の仕事が長くアメリカが 15 年位，それから 5年程ヨーロッパにおりました。最初は，

日立工機という水戸にある電力工具の会社に入り，後に，パラマウントベッドという介護ベッ

ドの会社に入りました。水戸に戻りまして仕事を探しておりましたらクラウン工業という工業

事業の会社とご縁を頂きました。土浦，そして茨城県 ･栃木県の工業事業の仕事をさせて頂い

ております。やはり海外の方の経験が長いので，もっと日本でも経験を積まないとダメだとい

う事もございます。今後とも宜しくお願いします。
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生 年 月 日　　昭和 31 年 1 月 10 日

事 業 所 名　　クラウン工業株式会社

役　職　名　　取締役社長

所　在　地　　土浦市沢辺 1471-1

職 業 分 類　　機械小売

所属委員会　　職業奉仕委員会

【米山記念奨学生紹介
　　及び奨学金授与】

【委員会報告】

雑誌委員会	 齊 田 克 史 委員長

今月のロータリーの友のみどころを皆様のレターボックスに入れさせて頂きました。時間が

押しておりますので，皆様是非，見どころに目を通して頂きたいと思います。宜しくお願い致

します。

ゴルフ同好会	 藤 田 憲 之 ゴルフ同好会幹事

次回のゴルフコンペの案内を各卓に置かせて頂きました。8月 30 日（水），筑波カントリー

クラブで開催することになっております。用紙のほうには 4組と書いてありますが 6組まで組

数を増やしていますので，多くの皆さんの参加を宜しくお願い致します。

国際奉仕委員会	 中 山 元 章 委員長

来たる，10 月 11 日から 14 日，3泊 4日と 10 月 12 日から 14 日，2泊 3日の参加者を募り

まして，お陰様で，10 月 11 日から 14 日までの 3泊 4日が 14 名，10 月 12 日から 14 日までの

2泊 3日が 11 名，計 25 名集まりました。まだまだ検討中という方もいらっしゃいますので，

どうぞ宜しくお願い致します。



【クラブ協議会】本年度の事業計画と抱負の発表
	 進行：楢 戸 憲 一 幹事

会員組織委員会	 完 賀 浩 光 委員長

土浦南ロータリークラブとしての会員，そして組織としての質，それと数も大事だと思うの

ですが，そういったものを向上させることが私の役割でもありますし，またそれぞれの役割に

ついては，現状等を会長に伝えて，全体的な総合力をまとめるといった事が私の役割だと思っ

ております。特に会長が純増 2名が必須だという，力強い意志をお持ちでございますので，そ

の実現に向けて最大の努力をして参りたいと思います。どうぞ宜しくお願い申し上げます。

会員選考委員会	 今 泉 孝 之 委員長

前回もお話しましたように会員増強の推薦があった候補者に，選考委員会として最終的な選

考をして理事会に速やかにご報告を申し上げます。今日は，先程入会された野﨑さんとたまた

ま懇親会のゴルフで同じ組になりまして強制的に南クラブに入会をお願いしました。今後も南

クラブに多くの方を推薦できるように頑張りたいと思います。宜しくお願い致します。

職業分類委員会	 髙 橋 信 子 委員長

事業計画としては，会員増強委員会，また会員選考委員会と連携して会員増強に努めてまい

りたいと思っております。新会員の入会については，特に 20 選の職業分類の中から候補者を

選んでいきたいと考えております。この分類表ですが，今は職業も大きく昔とは様変わりして

いる部分もありますので，新たな職業分類項目を追加していきたいと考えております。また，

現会員さんについても職業分類の見直しを行い適正化に努めてまいります。予算はありません

けれども個々の努力で頑張ってカバーしていきたいと思います。一年間どうぞ宜しくお願いし

ます。

❖ 土浦ＲＣとの合同懇親会が開催されました。（2023/6/19）


